

Cirujano italiano comparte saberes prácticos y teóricos en Cuba



Cirujano y profesor italiano, Gabriele Antonini

La Habana, 18 mar (RHC) El cirujano y profesor italiano, Gabriele Antonini compartió hoy aquí su experiencia en cuanto al implante de prótesis penianas hidráulicas, tras realizar cuatro operaciones de este tipo en Cuba, en las cuales participaron también galenos del país caribeño.

Como parte del Simposio de Urología-Andrología de la Clínica Central Cira García y el evento teórico del Curso Avanzado de implante de prótesis penianas hidráulicas de tres componentes, Antonini presentó la técnica aplicada para el tratamiento de la disfunción eréctil y la enfermedad del Peyronie, una afección en la cual se forma tejido cicatricial fibroso en los tejidos más profundos de la piel del pene.

Principal cirujano en el campo italiano de Andrología, Antonini llegó esta semana de La Habana para participar en el evento y llevar a cabo las operaciones mencionadas en pacientes de la isla a los cuales

colocaron las prótesis de pene de sistema hidráulico de tres componentes: dos cilindros, un pequeño depósito y un mecanismo de activación.

“Este sistema es completamente invisible porque está dentro del cuerpo y permite una erección de textura y apariencia que no se puede distinguir de la natural y sustituye el sistema de erección por un mecanismo que utiliza una solución fisiológica en lugar de la sangre”, puntualizó.

Los implantes de prótesis peneanas hidráulicas de tres componentes: dos cilindros insertados dentro de los cuerpos cavernosos del pene, un dispositivo de control dentro del escroto y un depósito de líquido colocado cerca de la vejiga, todos los elementos de la prótesis son colocados dentro del cuerpo humano, en un acto quirúrgico mínimamente invasivo a través de una incisión en la base del pene no mayor a los dos centímetros, por donde se introducen los componentes.

Este novedoso método permite ínfimos riesgos de infección y una rápida recuperación del paciente, aproximadamente 15 días para reanudar su vida laboral y 40 para retomar su vida sexual.

En declaraciones exclusivas para Prensa Latina, Antonini resaltó el alto valor profesional de los galenos cubanos y puntualizó sobre la posibilidad de colocar dichas prótesis de procedencia turca y no las hechas en Estados Unidos, lo cual posibilita hacer las operaciones enfrentando los retos impuestos por el bloqueo económico financiero de este país a la isla.

Aseveró, que el objetivo también es preparar a los urólogos jóvenes cubanos y de otros países que estudian aquí para que realicen estos procedimientos a más pacientes.

“También queremos comenzar a ampliar el tratamiento a otros pacientes de América Latina que puedan venir a atenderse a Cuba; en instituciones médicas de gran prestigio como la clínica internacional Cira García, en la que ya contamos con varios años de trabajo conjunto”, señaló.

En el evento teórico que tuvo lugar en el Hotel Habana Libre de la capital cubana, el especialista cubano en Urología Anthony Aponte también abordó el tema y explicó que en la nación caribeña han sido tratados unos 600 pacientes desde la década de 1990 por diferentes afecciones asociadas a la disfunción eréctil.

Asimismo, disertó sobre la importancia de la atención a los pacientes masculinos con trastornos para la reproducción y planteó varias recomendaciones para tratamientos asistidos en este sentido. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/379003-cirujano-italiano-comparte-saberes-practicos-y-teoricos-en-cuba>



Radio Habana Cuba